

## **Comunicado: El IAC expresa su apoyo al Centro de Arte y Naturaleza , CDAN**

Publicado 30-01-2012

El IAC se suma a las múltiples manifestaciones de apoyo al CDAN. Su intensa labor educativa y cultural, deberían ser argumentos suficientes para seguir apostando por este proyecto de excelencia. Si además tenemos en cuenta su extraordinario trabajo en favor de la internacionalización del arte español, la interrupción de esta labor causaría un enorme daño a la comunidad artística de Aragón y al tejido cultural y empresarial que un centro de estas características genera en su entorno.

En defensa del derecho ciudadano de acceso a la cultura y a la educación, debería tenerse también en cuenta el perjuicio que generan los recortes para el modélico club infantil del CDAN, formado por 440 niños de 4 a 12 años que participan de las actividades semanales del CDAN. Insustituible sería también el servicio que presta el CDAN a la investigación a través de INDOC, con 6.279 documentos y más de 1.777 socios. Por todo ello confiamos en el buen criterio del patronato del CDAN para seguir potenciando este excepcional proyecto.

El IAC apoya a +cultura.org en su defensa de la comunidad artística de Aragón y le desea el mayor de los éxitos. <http://mascultura.org/web/>